شركة الإقبال للإستثمار هعم Al - Eqbal Investment Co. (PLC)

التاريخ :2020/06/09 الرقم: 62/9/3 (15/4/30)

نموذج رقم (9.2) Form No. (2.9)(9.2)

To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange

السادة / هيئة الأوراق المالية -دانرة الاقصاح

فاكس : 5686830

السادة / بورصة عمان - المحترمين

فاكس: 5664071

تحية طيبة وبعد ،،

الموضوع المطومات الجوهرية الاخرىSubject: Other Material Information

In reference to the Disclosure Instructions and Accounting Standards issued by the Board of Commissioners of Securities Commission, paragraph (Z) of article (8) and pursuant to your circular no. 12/1/155 of 12/1/2011, we enclose you a copy of the minutes of the EGM, which was held on 28/05/2020 via electronic means of communication, at 2:00 pm, after adoption by General Controller of Companies.

اشارة الى تعليمات الإفصاح والمعايير المحاسبية الصادرة عن مجلس مفوضى هيئة الاوراق المالية المادة (8)فقره(ز) ، وبناءا على تعميميكم رقم 155/1/12 تاريخ 2011/1/12، نرفق لكم صورة عن محضر اجتماع الهينة العامة غير العادى والذين عقد بتاريخ 2020/05/28 عبر وسائل المرئى والمسموع في تمام الثانية ظهرا بعد اعتماده من مراقب عام

Head of Shareholders

Yacoub Rashed

نسخة الملف

مرفق نسخة من محضر اجتماع الهيئة غير العادي بتاريخ 2020/5/28

File Copy

Enclose a copy of the minutes of the EGM on 25/5/2020

هيئسة الأوراق الماليسة الدالرة الإداريسة / الديسوان 4.4. dry - 9 الرقم التسلسل ٢٧٢ ع ٢ العبير بالمالي 911145 Amman 11191 Jordan

Tel.: +962 6 5561333 / 5561337 / 5561338

Fax: +962 6 5561339 E-mail: info@eqbal-invest.com

www.eabal-invest.com

(839138) Fr sup,

دائرة مراقبة الشركات مصدق ا صورة طبق الأصل مزاد ١٠٠٠ شركة الإقبال للإستثمار معم AI · Eqbal Investment Co. (PLC)

Minutes of Macri

15th Extra-ordinary General Meeting for Al-Eqbal Investments Co. Dated 28/05/2020

Pursuant to the invitation addressed to the shareholders via the Jordanian Television on 20 May 2020, the extra-ordinary general assembly held its 15th meeting at 2:00 p.m. on Thursday 28 May 2020 via visual and electronic means of communication, in accordance with the provisions of the Defense Law No. (13) for the year 1992, Defense Order No. (5) for the year 2020, the procedures issued by His Excellency the Minister of Industry, Trade and Supply on 9 April 2020 and his approval dated 16 May 2020. The meeting was chaired by Chairman of the Board of Directors Ivic. Manuel Stotz, and was attended by:

- His Excellency the Companies General Controller Dr. Wael Armouti.
- Six Members of the Board of Directors.
- The Company's legal advisor, Mr. Osama Sukkari.
- The Company's auditors for the year 7.11, Mr. Hatem Kawasmy /- Kawasmy & Partners Co. (KPMG).

At the beginning of the meeting, the Chairman of the Board, Mr. Manuel Stotz, welcomed his Excellency the Companies General Controller, and the shareholders, by saying:

محضر اجتماع الهيئة العامة غير العادى رقم (١٥) لشركة الاقبال للاستثمار م.ع.م المنعقد بتاريخ ٢١/٥/١٨ ٢ . ٢

بناء على الدعوة الموجهة للسادة المساهمين عبر التلفزيون الاريني بتاريخ ٢٠٢٠/٥/٢٠ عقدت الهيئة العامة غير العادية اجتماعها رقم (١٥) في تمام الساعة الثانية من ظهر يوم الخميس الموافق ٢٠٢٠١٥١٢٨ وذلك بواسطة وسائل الاتصال العرني والالكتروني الحديثة عملا بأحكام فانون الدفاع رقم (١٢) لسنة ١٩٩٢ وأمر النفاع رقم (٥) نسنة ٢٠٢٠ والإجراءات الصادرة عن معالى وزير الصناعة والنجارة والتموين بتاريخ ٢٠٢٠١٤١٩ وموافقته بتاريخ ٢٠٢٠ اواد ترأس الاجتماع رئيس مجلس الادارة السيد مانويل ستوتز كما وحضر الاجتماع السادة كل من:

- عطوفة الدكتور وائل عرموطي مراقب عام الثيركات.
 - سئة أعضاء من مجلس الادارة.
 - المحامى اسامة سكري المستشار القانوني للشركة.
- السيد حاتم القواسمي / مكتب القواسمي وشركاه (KPMG). مدققي حسابات الشركة للعام ١٩٠١٠.

وفي بداية الاجتماع، رحب رئيس مجلس الادارة السيد مانوبل متوتز بعطوفة مراقب عام الشركات وبالسادة الحضور من مساهمين، قائلا:

Chairman's Speech

Personally, and on behalf of my colleagues, the members of the Board of Directors, I would like to welcome you to attend the 15th extra-ordinary general assembly for Al Eqbal Investment Company. In compliance with Defense Order No. (5) for the year 2020 issued pursuant under provisions of Defense Law No. (13) for the year 1992 and the instructions of His Excellency the Minister of Industry, Trade and Supply issued on 9 April 2020 in accordance to the provisions of item

حديث رئيس الجلسة

بالأصالة عن نفسى وبالنيابة عن زملائي أعضاء مجلس الإدارة، اسمحوا لي أن أرحب بكم في اجتماع الهيئة العامة غير العادي الخامس عشر لشركة الاقبال للاستثمار. وامتتالا لأمر الدفاع رقم (٥) لمنة ٢٠٢٠ والصادر بمقتضى احكام قانون الدفاع رقم (١٣) لسنة ١٩٩٢ ولتعليمات معالى وزير الصناعة والتجارة والتموين الصادرة بناريخ ٢٠٢٠١٤١٩ استنادا لأحكام البند (٢) من الفقرة (ثانيا) من أمر الدفاع رقم (٥)، يتم عقد اجتماع الهيئة

الم دائرة مراقبة الشركات المسلف بين المسلف

شركة الإقبال للإستثمار معُم EICO مورمة ملاسركات المساهي

(2) othe second paragraph of Defense Order No. 15), the extra-ordinary general meeting is being held through modern, electronic and visual communication, after obtaining the approval of His Excellency the Minister of Industry, Trade and Supply to duly hold this meeting on 16 may 2020.

العامة غير العادي هذا من خلال وسائل الاتصال المرئي والالكتروني الحديثة بعد الحصول على موافقة معالي وزير الصناعة والتجارة والتموين على عقد هذا الاجتماع حسب الاصول بتاريخ ٢٠٢٠١٥١١٦.

I would like to inform you that the invitation of this meeting was published on the Jordanian Television on 20 May 2020; 7 days before the date of this meeting. Also, this invitation was published on the company's website and the Companies Control department website. All documents and attachments relating to this meeting are accessible and viewed through the meeting's electronic link, and are attached and uploaded to the company's website.

أود اعلامكم بانه قد تم نشر دعوة هذا الاجتماع عبر التلفزيون الأردني بتاريخ ، ١٠٥١، ٢، اي قبل ٧ أيام من تاريخ هذا الاجتماع حسب الأصول، كما وتم نشر هذه الدعوة على الموقع الاكتروني للشركة وموقع دائرة مراقبة الشركات. وأنوه بأن كافة الوثائق والمرفقات المتعلقة بهذا الاجتماع يمكن الوصول البها والإطلاع عليها من خلال الرابط الالكتروني لهذا الاجتماع وانه قد تم ارفاقها وتحميلها على الموقع الالكتروني للهذا الاجتماع وانه

I would also like to inform you that the company has received questions and inquiries from the shareholders, and they were answered before the meeting, and I indicate that all such questions, inquiries and all responses submitted by the company will be duly documented in the minutes of this meeting.

كما وأود اعلامكم بان الشركة قد قامت باستلام اسئلة واستفسارات موجهة من المساهمين وإنه قد تم الإجابة عليها قبل الاجتماع، واشير الى ان كافة هذه الأسئلة والاستفسارات والاجابات التي تقدمت بها الشركة سيتم توثيقها في محضر هذا الاجتماع حسب الاصدار.

Shareholders Questions and the Answers Given by the Company and Uploaded to the Website

الاسللة التي تم توجيهها من السادة المساهمين واجابات الشركة التي قامت بادراجها على الموقع الالكتروني

Shareholder / Laila Mahmoud Saeed Zuraiqi

المساهم / ليلى محمود سعيد الزريقي

QUESTION:

Any deductions on the price of the sale on behalf of the shareholders?

هل ميتم فرض اي اقتطاع على سعر البيع بالنيابة عن المساهمين؟

ANSWER:

الجواب:

السؤال:

The shareholders will receive the offer price without any deduction or withholding, except for any deduction or withholding that is imposed by any tax authorities on account of income earned by the shareholders as a result of the sale.

سيستام المساهمون كامل الثمن المعروض دون أي اقتطاع أو خصم باستثناء أي خضم أو اقتطاع تغرضه السلطات الضريبية في الأردن على الدخل المتحقق للمساهمين نتيجة البيع.

A

دائرة مراقبة المشرسكات مصدق صورة طبق الأصل مبرن ٢٠٢٠ شركة الإقبال للإستثمار معم EICO Al - Eqbal Investment Co. (Ptc)

المساهم / فريد نصوح حافظ النابلسي

QUESTION:

I would like to withdraw my previously submitted questions and comments regarding the bidco acquisition.

السوال:

ارغب بسحب كافة التعليقات والاسئلة المقدمة من قبلي سابقاً بشأن عرض الاستحواذ.

الجواب:

لا يمكن الإجابة على هذا السؤال بصيغته الحالبة

ANSWER:

In the present format, it is noted no answer can be provided to this question.

المساهم / ابراهيم درويش ابراهيم الناجي

Shareholder / Ibrahim Darwesh Ibrahim Alnaji

QUESTION:

Requesting to carefully assess the sale, and thank the management on their hard work

السزال:

اطلب أن يجري تقييم البيع بحذر، وأشكر الادارة على جهودهم.

ANSWER:

The Board has taken the appropriate steps, on the advice of its legal advisors and in consultation with the relevant authorities, in reaction to the receipt of an offer such as that received by UBOS Bidco. The Board is not involved in the decision process of the Transaction and its role is mainly limited to calling-the-Extraordinary-General-Meeting.-The Extraordinary General Meeting of shareholders held on the 28th of May gives shareholders the chance to vote on the offer and make the final decision on its acceptance or refusal.

الجواب:

لند اتخذ مجلس الإدارة الخطوات المناسبة الواجب انخاذها للاستجابة للعرض المقدم من شركة بونايند براندز أوف شيشا بيدكو ليمتد وذلك بناء على مشورة مستشاري الشركة القانونيين ويعد التشاور مع العديد من الجهات الرسمية المعنية. وهنا يجب الإشارة إلى أن مجلس الإدارة لا يشارك في عملية انخاذ القرار بشأن إتمام الصفقة من عدمه؛ حيث يقتصر دوره بشكل أساسى على دعوة الهيئة العامة غير العادية للاجتماع. هذا ومن المقرر أن يعقد اجتماع الهيئة العامة غير العادي للمساهمين في الثامن والعشرين من شهر أبار الجاري ٢٠٢٠ لنتاح ضمنه للمساهمين فرصة التصويت على العرض المقدم وإتخاذ القرار النهائي بشأن قبوله أو

Shareholder / Ibrahim Darwesh Ibrahim Alnaji

QUESTION:

Truly the price of the share (14) is quite low, if it was (16) it would be acceptable and reasonable. The overall situation in the market will get better and the company will improve as a result. God willing

المساهم / ابراهيم درويش ابراهيم الناجي

السؤال:

الحقيقة هي ان مبعر السهم (١٤) هو مبعر متنفى، ولو كان السعر (١٦) لكان سعراً مقبولاً ومنطقياً. ان الوضع الكلى للسوق سيتحسن وان الشركة منتحسن بناءاً على ذلك، بمشيئة الله.

دانرة مراهبه الشركات شركة الإقبال للإستثمار معم Al - Eqbal Investment Co. (PLC)

ANSWERALL ANALYSIS (PLC) مصدق صورة عليق الأصل

board was not involved in making the decision regarding the offer price and nor was it in control of the timing of receipt of the offer. The Board's role was limited to taking the appropriate steps, on the advice of its legal advisors and in consultation with the relevant authorities, in reaction to the receipt of an offer such as that received by United Brands of Shisha Bidco. The Extraordinary General Meeting of shareholders held on the 28th of May gives shareholders the chance to vote on the offer and make the final decision on its acceptance or refusal.

The Board has taken the appropriate steps, on the advice of its legal advisors and in consultation with the relevant authorities, in reaction to the receipt of an offer such as that received by EICO from UBOS Bidco. At an Extraordinary General Meeting of shareholders which is due to be held on the 28th of May, shareholders have a chance to vote on the offer and make the final decision on its acceptance or refusal.

Shareholder / Ibrahim Darwesh Ibrahim Alnaji

QUESTION:

Why the urgency in selling?

ANSWER:

The Board has taken the appropriate steps, on the advice of its legal advisors and in consultation with the relevant authorities, in reaction to the receipt of an offer such as that received by UBOS Bidco. The Board is not involved in the decision process of the Transaction and its role is mainly limited to calling the Extraordinary General Meeting. The Extraordinary General Meeting of shareholders held on the 28th of May gives shareholders the chance to vote on the offer and make the final decision on its acceptance or refusal.

لم يشارك مجلس إدارة شركة الإقبال للامتثمار م.ع.م في عملية اتخاذ الغرار بشأن سعر العرض ولم يكون له أي ميطرة على توقيت تقديم العرض؛ حيث التصر دوره على اتخاذ الخطوات والإجراءات المحيحة للاستجابة للعرض المقدم من شركة يونايند براندز أوف شبشا بيدكو ليمتد وذلك وفقأ لنصيحة ومشورة مستشاري الشركة القَانوندين وبعد النشاور مع الجهات الرسمية المعنية. هذا ومن المقرر أن يعقد اجتماع الهيئة العامة غير العادي للمساهمين في الثامن والعشرين من شهر أبار الجاري ٢٠٢٠ لنتاح ضمنه للمساهمين فرصة النصوبت على العرض المقدم واتخاذ الغرار النهائي بشان قبوله أو رفضه.

لغد أنخذ مجاس الإدارة الخطوات المناسبة الواجب انخاذها الزونتجابة العرض العقدم من شركة يونايند براندز أوف شبشا بيدكو ليمتد وذلك بناء على مشورة مستشاري الشركة القانونيين وبعد التشاور مع العديد من الجهات الرمعية المعنية. وفي اجتماع الهيئة العامة غير العادي للمساهمين المغرر عقده في الثامن والعشرين من شهر أيار الجاري ٢٠٢٠ منتاح للمساهمين فرصة التصويت على العرض المقدم واتخاذ القرار النهائي بشأن قبوله أو رفضه

المساهم / ابر اهيم درويش ابر اهيم الناجي

السؤال:

ما هو سبب الاستعجال في البيع؟

الجواب:

لغد اتخذ مجلس الإدارة الخطوات المناسبة الواجب اتخاذها للاستجابة للعرض المقنم من شركة يونايتد براندز أوف شيشا بيدكو ليمتد وذلك بناء على مشورة مستشاري الشركة القانونيين وبعد التشاور مع العديد من الجهات الرسمية المعنية. وهذا يجب الإشارة إلى أن مجلس الإدارة لا يشارك في عملية اتخاذ القرار بشأن إتمام الصفقة من عدمه؛ حيث يقتصر دوره بشكل أساسي على دعوة الهيئة العامة غير العادية للاجتماع. هذا ومن المقرر أن يعقد اجتماع الهيئة العامة غير العادي للمساهمين في الثامن والعشرين من شهر أيار الجاري ٢٠٢٠ لنتاح ضمنه للمساهمين فرصة

مصدق مواقيمة النشوكات مصدق موودة طبق الأصل شركة الإقبال للإستثمار معم CO Al - Eqbal Investment Co. (PLC)

التصويت على العرض المقدم واتخاذ القرار النهائي بشأن قبوله أو

Shareholder / Khaled Abdelghaffar Qamhieh

المساهم / خالد عبد العقار مصلح قمديه

QUESTION:

The offer is (12) for the share, it has been changed to (14) JD. Why the sellers did not change the offer? Especially since right now is not the right time to sell?

السؤال:

ان المععر هو (١٢) للمهم، وقد تم تعديله ليصبح (١٤). لماذا لم يقم البانعين بتغيير السعر، سيما وأنه في هذه المرحلة لا يعتبر

ANSWER:

EICO's board was not involved in making the decision regarding the offer price and nor was it in control of the timing of receipt of the offer. The Board's role was limited to taking the appropriate steps, on the advice of its legal advisors and in consultation with the relevant authorities, in reaction to the receipt of an offer such as that received by United Brands of Shisha Bidco. The Extraordinary General Meeting of shareholders held on the 28th of May gives shareholders the chance to vote on the offer and make the final decision on its acceptance or refusal.

الجواب:

لم يشارك مجلس إدارة شركة الإقبال للاستثمار م.ع.م في عملية اتخاذ القرار بشأن سعر العرض ولم يكون له أي سيطرة على توقيت تقديم العرض؛ حيث اقتصر دوره على اتخاذ الخطوات والإحراءات الصحيحة للاستجابة للعرض المقدم من شركة يونايك براندز أوف شيشا بيدكو ليمت وذلك وفقأ لنصيحة ومثورة مستشاري الشركة القانونيين وبعد التشاور مع الجهات الرسمية المعنية. هذا ومن المقرر أن يعقد اجتماع الهيئة العامة غير العادي للمساهمين في الثامن والعشرين من شهر أيار الجاري ٢٠٢٠ لتتاح ضمنه للمساهمين فرصة النصوبت على العرض المقدم واتخاذ الغرار النهائي بشأن قبوله أو رفضه.

The Board has taken the appropriate steps, on the advice of its legal advisors and in consultation with the relevant authorities, in reaction to the receipt of an offer such as that received by EICO from UBOS Bidco. At an Extraordinary General Meeting of shareholders which is due to be held on the 28th of May, shareholders have a chance to vote on the offer and make the final decision on its acceptance or refusal.

لقد اتخذ مجلس الإدارة الخطوات المناسبة الواجب اتخاذها للاستجابة للعرض المقدم من شركة يونايتد براندز أوف شيشا بيدكو ليمتد وذلك بناء على مشورة مستشاري الشركة الغانونيين وبعد التشاور مع العديد من الجهات الرسمية المعنية. وفي اجتماع الهيئة العامة غير العادي للمساهمين المقرر عقده في الثامن والعشرين من شهر أبار الجاري ٢٠٢٠ سنتاح للمساهمين فرصة التصويت على العرض المقدم واتخاذ القرار النهائي بشأن قبوله أو رفضه.

Shareholder / Nabil Ibrahim Khaled Alnazer

المساهم / نبيل ابراهيم خالد الناظر

QUESTION:

Is the Chairman and other Board members, and is Kingsway and any of its affiliates related in any السؤال:

هل لرئيس المجلس وأي من أعضائه الأخرين وهل لكينجزوي أو أي من حلافتها علاقة باي طريقة بالشركة المشترية؟ كيف تم تقديم

مصدق مورة طبق المشركات مورة طبق الأصل

شركــة الإقبـــال للإستثمــار مهم EICO AI - Eqbal Investment Co. (۱۶۷۵)

manner to the Bidding Company? How was the bid made given the involvement of related parties on the board? This must be disclosed, and their involvement in the process should be disclosed, otherwise it is a breach of Article 16 of JSC Directives.

العرض بعد الاخذ بعين الاعتبار أن لمجلس الإدارة علاقة مع اطراف ذوي علاقة؟ يجب الإقصاح عن هذا ومدى علاقتهم بالعملية والا فان ذلك مخالفة لاحكام المادة ١٦ من تعليمات هيئة الوراق المالية.

ANSWER:

The Board has taken the appropriate steps, on the advice of its legal advisors and in consultation with the relevant authorities, in reaction to the receipt of an offer such as that received by EICO from UBOS Bidco. From discussions, the Board noted that Article (16) relates exclusively to related party transactions with the company, and as is apparent, the acquisition offer is not a transaction with the company but the shares of the shareholders.

Moreover, the board has duly and in a timely manner disclosed each step and action it has taken in relation to the acquisition offer.

الجواب:

اتخذ مجلس إدارة شركة الإقبال للاستثمار م.عم بناءً على مشورة مستثماري الشركة القانونيين وبعد التشاور مع الجهات الرسمية المعنية الخطوات المنامية الواجب اتخاذها استجابة للعرض الذي ثم تلقيه من شركة يونايت براندز أوف شيشا بيدكو ليمتد. ومن خلال هذه المناقشات، فقد اخذ مجلس الادارة العلم من أن المادة (١٦) متعلق حصرا بتعاملات الاطراف ذات العلاقة مع الشركة، ويتضم من ظاهر الحال من أن عرض الاستحواذ لا يتعلق بالشركة بل باسهم المساهمين.

هذا بالاضافة الى أن مجلس الادارة قد قام بالانصاح عن كل خطوة واجراء كان قد اتخذه بخصوص عرض الاستحواذ.

Shareholder / Nabil Ibrahim Khaled Alnazer

QUESTION:

According to Article 16 of the Corporate Governance Directives for Publicly Listed Companies issued by the Jordan Securities Commission which governs Related Party Transactions and Conflicts of Interest, there should be disclosure on related party involvement in any Board or General Assembly resolution. Where is the disclosure? Also, related parties are prohibited from voting on Board or Shareholder resolutions that they may be a party to, and this must be disclosed accordingly.

ANSWER:

The Board has taken the appropriate steps, on the advice of its legal advisors and in consultation with the relevant authorities, in reaction to the receipt

المساهم / نبيل ابراهيم خالد الناظر

المنؤال:

حسب أحكام المادة ١٦ من تعليمات الحوكمة للشركات المساهمة العمادة عن هيئة الأوراق المالية والتي تحكم تعاملات الأطراف ذات العلاقة وتعارض المصالح، يجب الإقصاح عن تعاملات الأطراف ذات العلاقة في أي قرارات للمجلس والهيئة العامة. اين هذا الإقصاح؟ وكذلك لا يجوز للأطراف ذري العلاقة التصويت على قرارات المجلس والهيئة العامة يكونون طرفل فيها ويجب الإقصاح عنها.

الجواب:

اتخذ مجلس إدارة شركة الإقبال للاستثمار م.ع.م بناءً على مشورة مستشاري الشركة الفانونيين وبعد التشاور مع الجهات الرسمية المعنية الخطوات المناسبة الواجب انخاذها استجابة للعرض الذي

1 6 6 m

of an offer with as the

شركة الإقبال للإستثمار معم Al - Egbal Investment Co. (PLC)

of an offer with as that received by EICO from UBOS video. From discussions, the Board noted that Article (16) relates exclusively to related party transactions with the company, and as is apparent, the acquisition offer is not a transaction with the company but the shares of the shareholders.

Moreover, the board has duly and in a timely manner disclosed each step and action it has taken in relation to the acquisition offer.

Shareholder / Nabil Ibrahim Khaled Alnazer

QUESTION:

There is no information on the valuation of the company to assess whether a JOD 14 is fair or not.

ANSWER:

The Board has taken the appropriate steps, on the advice of its legal advisors and in consultation with the relevant authorities, in reaction to the receipt of an offer such as that received by EICO from UBOS Bidco. The Board is not involved in the decision process of the Transaction and its role is mainly limited to calling the Extraordinary General Meeting. The Extraordinary General Meeting of shareholders held on the 28th of May gives shareholders the chance to vote on the offer and make the final decision on its acceptance or refusal.

تم تلقيه من شركة يونايتد براندز أوف شيشا بيدكو ليمتد. ومن خلال هذه المناقشات، فقد اخذ مجلس الادارة العلم من أن المادة (١٦) تتعلق حصرا بتعاملات الاطراف ذات الملاقة مع الشركة، ويتضح من ظاهر الحال من أن عرض الاستحواذ لا يتعلق بالشركة بل باسهم المساهمين.

هذا بالاضافة الى أن مجلس الادارة قد قام بالافصاح عن كل خطوة واجراء كان قد اتخذه بخصوص عرض الاستحواذ.

المساهم / نبيل ابراهيم خالد الناظر

المبؤال:

لا توجد معلومات عن تغییم الشرکة انقبیم فیما إذا کان سعر ۱٤
 دینار عادل ام لا

الجواب:

لقد انخذ مجلس الإدارة الخطوات المناسبة الواجب اتخاذها للاستجابة للعرض المقدم من شركة يونايتد براندز أوف شيشا بيدكو ليمتد وذلك بناء على مشورة ممتشاري الشركة القانونيين وبعد التشاور مع العديد من الجهات الرسمية المعنية. وهنا يجب الإشارة إلى أن مجلس الإدارة لا يشارك في عملية اتخاذ القرار بشأن إتمام الصفقة من عدمه؛ حيث يقتصر دوره بشكل أساسي على دعوة الهيئة العامة غير العادية للاجتماع. هذا ومن المقرر أن يعقد اجتماع الهيئة العامة غير العادي للمساهمين في الثامن والعشرين اجتماع الهيئة العامة غير العادي المساهمين في الثامن والعشرين التصويت على العرض المقدم واتخاذ القرار النهائي بشأن قبوله أو رفضه.

Shareholder / PER ESPEN BAARDSEN

QUESTION:

Has the board of EICO followed all the legal procedures of the Companies Law in making an offer? If the shareholders vote is favourable to the transaction at the EGM, are there any reasons it could still not go through? Once the shareholder vote has happened, what further regulatory

المساهم / بير اسبن باربسين

السوال:

هل قام مجلس إدارة الشركة بكافة الإجراءات القانونية بموجب قانون الشركات فيما يتعلق بالمعرض؟ اذا صوت المماهمين بالموافقة على القرار هل من الممكن أن توجد أسباب تؤدي لعدم إتمام الصفقة؟ ما هي الموافقات الرسمية الملازمة بعد صدور قرار الهيئة العامة

ANT J

ا مصدق مراقبة الشركات مصدق صورة طبق الأصل

شركة الإقبال للإستثمار مهم CO Al - Eqbal Investment Co. (PLC)

approval would be readed? What would be the reasons be rease approvals not to be provided? In the rease, would inot get paid?

غير العادية؟ ما هي الأسباب التي يمكن ان تؤدي لرفض اصدار هذه الموافقات. في هذه الحالة، هل لن استلم الثمن؟

ANSWER:

The Board has consulted with its legal advisors and the relevant authorities and has taken the correct steps in reaction to the receipt of the offer by UBOS Bidco. The Board is not involved in the decision process of the Transaction and its role is mainly limited to calling the Extraordinary General Meeting. The Extraordinary General Meeting of shareholders was called to provide shareholders with an opportunity to vote on the offer and make the final decision on its acceptance or refusal.

The offer made by UBOS Bidco has a few other conditions that must be satisfied within a specified time period before the transaction can be completed. These conditions mainly include obtaining all regulatory approvals and finalization of financing after the Extraordinary General Assembly has approved the offer. If these approvals are not obtained within a relatively short period of time, the transaction may not go through.

After the extraordinary general assembly meeting approves the transaction, the minutes of such meeting and those of UBOS Bidco will have to be filed with the Controller of Companies, the Minister of Industry, Trade and Supply will need to approve the transaction and the Securities Depository Center must receive certain required documents which is expected to include a no objection from the Securities Commission. Should these approvals not be forthcoming within a relatively short period of time, UBOS Bidco has informed EICO that it may not be able to complete the transaction and in this case the shares will not be paid.

الجواب:

لقد استشار مجلس إدارة شركة الإقبال للاستثمار م.ع.م مستشاري الشركة القانونيين وتشاور مع الجهات الرسمية المعنية واتخذ الخطوات المسديحة الواجب اتخاذها استجابة للعرض الذي تم تلقيه من شركة بهنايت براندز أوف شيشا بيدكو ليمتد. لا يوجد دور لمجلس الإدارة في اتخاذ الغرار بخصوص المسققة اذ ان دوره ينحصر بدعوة الهيئة العامة غير العادية للانعقاد. لقد تم دعوة المصاهمين لحضور اجتماع الهيئة العامة غير العادي لغايات مناقشة العرض والتصويت لاتخاذ الغرار الذهائي بخصوصه.

إن العرض المقدم من شركة بونايتد براندز أوف شيشا بيدكر ليمتد فيه شروط أخرى يجب تعنفها خلال مدة معينة لاستكمال الصفقة. تتضمن هذه الشروط بشكل رئيسي الحصول على كافة الموافقات الرسمية واستكمال التمويل خلال مدة شهرين من تاريخ اتخاذ قرار الهيئة العامة بالموافقة على المرض. اذا لم يتم تحقق هذه الشروط خلال فترة تصيرة فمن الممكن أن لا تستكمل الصفقة.

بعد صدور قرار الهيئة العامة غير العادية يتوجب إيداع محضر لدى عطوفة مراقب عام الشركات ومن ثم الحصول على موافقة معالي وزير الصناعة والتجارة والتموين ويجب أن يتم نقدم وثائق محددة لمركز الإيداع والتي من المتوقع أن تتضمن عدم ممانعة هيئة الاراق المالية. اذا لم يتم تحقق هذه الأمور خلال فترة قصيرة محددة فان شركة يونايت براندز أوف شيشا بيدكو ليمتد قد اعلمت شركة الاقبال بانها قد لا تتمكن من اكمال الصفقة وفي هذه الحالة لن نتنقل ملكية الأمهم وإن يدفع للمساهمين .

Shareholder / Jasho Aboush Jasho

المساهم /ججو عبوش ججو حندولا

With the same of t

والمرة مراهبة المشركات QUESTUDIVE ADALLIN TILS JE PC شركــة الإقبــال للإستثمــار معم Al - Eqbal Investment Co. (PIC)

Mow the share price will be calculated in case a shareholder wishes to keep his shares in Bidco

ANSWER:

The offer being put for vote relates to the acquisition of the Company's shares in accordance with article 222/b of the Companies Law

كيف يتم احتماب معر السهم في حال رغبة المساهم بابقاء اسهمه في الشركه المستحوذه

الجواب:

ان البند المعروض على النصويت ينعلق بالاستحواذ على أسهم الشركة عملاً باحكام المادة ٢٢٢/ب من قانون الشركات.

حديث رئيس الجلسة

Chairman's Speech

I announce that this meeting was attended by (90) shareholders out of the total of (1682) shareholders, who are holding in person and by proxy (52,268,927) shares, constitute (87.11%) of the company's capital of (60) million shares. Therefore, I declare the legality of this meeting and all decisions to be issued will be considered binding on all shareholders, both present and absent.

I appoint the lawyer Anwar Sukkari as a clerk of the meeting and I will move to the agenda items, Indicating that no questions may be raised during this meeting except for the shareholders who own at least 10% of the company shares represented at this meeting pursuant to the provisions of paragraph (I) of (the Fifth) item of the procedures document for organizing meetings of General Assemblies that is issued by the Minister of Industry, Trade and Supply on 09 April 2020.

وأعلن بانه قد حضر هذا الاجتماع (٩٠) مساهما من أعمل (١٦٨٢) مساهم يحملون بالأصالة وبالوكالة (١٦٨٠ ٢٠٢٥) سهم، وهو ما يشكل (٨٧،١١٪) من رأسمال الشركة البالغ (٦٠) مليون دينار أردني. وأطن بالنالي قانونية هذا الاجتماع ومن ان كافة الفرارات التي ستصدر فيه ستعتبر ملزمة لكافة المساهمين سواء الحاصرين أو الغائبين.

أعين المحامى الأسناذ أنور ستري كانبأ للجلسة وانتقل الى بنود جدول الاعمال، مثيرا الى انه لا يجوز طرح اي اسئلة خلال هذا الاجتماع باستثناء المساهم الذي يحمل أسهم لا نقل عن (١٠١٪) الممثلة في هذا الاجتماع عملا بأحكام النقرة (ط) من البند (خامسا) من وثيفة إجراءات ننظيم اجتماعات الهيئات العامة الصادرة عن وزبر الصناعة والتجارة والتعوين بتاريخ . 4 . 7 . 1 . 19

The Chairman pointed out that the offeror has informed the company on 25/5/2020 that it has increased the acquisition price offered to the shareholders to be (14) JDs per share instead of (12) JDs per share. The Chairman declared that this matter has been disclosed to all regulatory bodies and it has been announced on the company website and on Jordanian T.V. The Chairman stated that in view of this, the vote that will take place in this meeting will be on the revised offer of (14) JDs per share.

أشار الرئيس الى ان الشركة مقدمة عرض الاستحواذ كانت قد اعلمت شركة الاقبال بتاريخ 2020/5/25 بانها قد قامت بزيادة سعر الاستحواذ المعروض على المساهمين ليصبح بمبلغ 14 دينار السهم الواحد بدلا من 12 دينارا، ومن أنه قد تم الإفصاح عن هذا الامر لكافة الجهات الرقابية وتم الإعلان عنه على الموقع الالكتروني للشركة وفي التلفزيون الاردني وبالتالي. وإفاد الرئيس من ان التصويت في هذا الاجتماع ميكون على المعر المعدل والبالغ 14 دينار للسهم الواحد.

تانوة مراقبة النفرية الأصل مصنف المورة طبق الأصل ١٠٢٠ مزاد: شركة الإقبال للإستثمار هجم الشركة الإقبال للإستثمار هجم EICO Ai - Eqbal Investment Co. (PLC)

company's shares by (United Brands of Shisha Bidco Limited Co.) under a price of (14) Dinars per share in accordance with the provisions of Article 222 (B) of the Company's Law.

البند الاول/ التصويت على عرض تملك أسهم الشركة من قبل شركة يونايتد براندز أوف شيشا بيدكو لمتد United) (Brands of Shisha Bidco Limited بمعر يبلغ (14) دينار للسهم الواحد حسب احكام المادة ٢٢٢ (ب) من قانون الشركات,

"I ask the shareholders to vote on this decision".

اطلب من السادة المساهمين التصويت على هذا الغرار ."

The Chairman pointed out that the screen shows the vote on 12 JDs per share, which was the original offer, but the vote we are proposing is on the revised offer of 14 JDs per share. So, the vote we are having now is on 14 JD per share, and not on 12 JD per share as shown on the screen.

قام الرئيس بالتنويه بان التصويت المعروض على الشاشة هو 12 دينار وهو السعر السابق ولكن التصويت الان يتم على سعر ١٤ دينارا للسهم الواحد ولبس ١٦ دينار ولذلك وجب التنويه أن المعر الذي نصوب عليه هو ١٤ دينار للسهم الواحد وليس ١٢ دينارا كما هو معروض على الشاشة.

The Chairman announced that shareholders (43,884,110) shares representing owning (83.9583%) of the shares represented in this meeting have voted in favor of this item while shareholders owning (2,597,109) shares have voted against, and accordingly, announced the approval of the General Assembly of this item.

أعلن الرئيس بانه قد صوب لصالح هذا البند مساهمين يحملون ما مجموعه (٤٣,٨٨٤,١١٠) سهم بما نسبته (٨٣.٩٥٨٣) من مجموع الاسهم الممثلة في هذا الاجتماع وبمعارضة مساهمين يملكون (٢,٥٩٧,١٠٩) سهم، وأعلن بالتالي موافقة الهيئة العامة ومصادنتها على هذا البند

Second Item / Authorizing the Board of Directors to take all procedures they find necessary or fit, or which may be required by law to execute the decisions of the General Assembly regarding the aforementioned offer and the transfer of the ownership of the shares in the company's capital to United Brands of Shisha Bidco Limited Co.

البند الثاني / تفويض مجلس الإدارة باتخاذ كافة الإجراءات التي يراها المجلس ضروربة أو مناسبة أو التي قد يتطلبها القانون لتنفيذ قرارات الهيئة العامة فيما يخص العرض المنكور أعلاه ونقل ملكية كافة الأسهم في رأسمال الشركة اشركة يونايتد براندز أوف شيشا بيدكو لمتد United) .Brands of Shisha Bidco Limited)

"I ask the shareholders to vote on this decision".

'اطلب من السادة المساهمين التصويت على هذا القرار."

The Chairman announced that shareholder (44,051,095) shares representing (84.2778%) of the shares represented in this meeting have voted in favor of this item while shareholders owning (2,343,912) shares have voted against, and accordingly, announced the approval of the General Assembly of this item.

أعلن الرئيس بانه قد صوت لصالح هذا البند مساهمين يحملون ما مجموعه (٤٤,٠٥١,٠٩٥) سهم بما نسبته (٨٤.٢٧٧٨) من مجموع الاسهم الممثلة في هذا الاجتماع وبمعارضة مساهمين يملكون (٢,٢٤٣,٩١٢) سهم، وأعلن بالتالي موافقة الهيئة العامة ومصادقتها على هذا البند.

معسقا صورة طبق النشر محلت م معسقا صورة طبق الأصل Al-

شركحة الإقبال للإستثمار معم Al - Egbal Investment Co. (PLC)

Mc Chairman, dear shareholders, please note that the approval of the General Assembly on this acquisition does not mean that the relevant official authorities, including the Companies Control Department, have approved it. Please further note that this matter is going to be subject to a detailed examination prior to its presentation to the Minister of Industry, Trade and Supply for his approval or rejection. I request to document this opinion in the minutes of this meeting, to form an integral part thereof.

حديث عطوفة مراقب عام الشركات

السيد رئيس مجلس الادارة، السادة المساهمين الحضور، برجى العلم بان موافقة الهيئة العامة على قرار التملك لا يعنى موافقة الجهات الرسمية ذات العلاقة على ذلك (ومنها دائرة مراقبة الشركات)، وإن هذا القرار سيخضع للدراسة الوافية تمهيدا لعرضه حسب الاصول على وزبر الصناعة والتجارة والتموين باصدار موافقته او عدم موافقته على قرار هيئتكم العامة المتعلق بالتملك. أملا تثبيت هذا الرأى في محضر اجتماع الهيئة العامة واعتباره جزء لا يتجزأ منه.

Chairman Response

Thank you, of course we are fully aware that this transaction, even if approved by the EGM, will still need to be approved by the Minister of Industry, Trade and Supply. I thank his excellency the Controller for reminding us of this important point today.

رد رئيس الجلسة

شكرا، وإننا على علم بانه حتى وإن تمت الموافقة على هذه الصفقة من قبل الهيئة العامة، يجب ان نحصل على موافقة معالى وزبر الصناعة والتجارة والتموين. اشكر عطوفة المراقب على تذكيرنا بهذه النقطة المهمة في الوقت الحالي.

Chairman Closing Statement

Thank you so much your Excellencies, thank you dear shareholders and attendees for joining this annual general meeting and extraordinary general meeting today, and I wish you continuous success, safety and all the best and I hope that our next annual meeting will be held in person, rather than over video conference, and thank you very much for joining today.

كلمة الرئيس الختامية

السادة أصحاب المعالى ومساهمي الشركة الكرام وجميع الحضور، اشكركم على حضور اجتماع اليوم للهيئة العامة العادي وغير العادي متمنيا لكم النجاح الدائم والصحة وكل التوفيق ومتمنيا ان يتم عقد اجتماعنا القائم شخصيا او وجها لوجه وليس عبر وسائل التواصل الاجتماعية، شكرا جزيلا لكم على حضوركم اليوم.

Meeting Adjourned

There being no further business, the Chairman declared the meeting duly adjourned at 14:20 pm.

رفع الجلسة

ولما لم يكن هنالك اي موضوعات اخرى، فقد أعلن الرئيس اختتام الجلسة وقانونيتها وانتهاء الاجتماع في تمام الساعة الثانية وعشرون دقيقة من بعد ظهر ذات اليوم.

أنور سكري Anwar Sukkari كاتب الجلسة Session Secretary

Dr. Wael Armout مرافيرعام الشركات Companies Controller

الدكتور وإثل العرموطي

مانوبل ستوتز **Manuel Stotz** رئيس الجلسة Chairman